

Les plongeurs cubains José Antonio Guerra et Jeinkler Aguirre participeront à la Série Mondiale de la discipline



Les plongeurs cubains José Antonio Guerra et Jeinkler Aguirre participeront cette année à six étapes de la Série Mondiale de la discipline.

Le responsable national des plongeurs, Rolando Ruiz Pedreguera, a signalé qu'ils participeront tous les deux seulement à la plateforme synchronisée et qu'ils s'entraînent à Matanzas avec le reste des membres de la présélection.

La première étape de la Série Mondiale aura lieu du 13 au 15 mars à Beijing, et la seconde à Dubaï dans les Émirats Arabes, du 19 au 21 du même mois .

Les autres phases seront à Kazan en Russie du 24 au 26 avril, du 1er au 3 mai

La saison inclut aussi leur participation aux Jeux Panaméricains de Toronto au Canada du 9 au 27 juillet et au Championnat du Monde des Sports Aquatiques du 24 juillet au 9 août à Kazan.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/44826-les-plongeurs-cubains-jose-antonio-guerra-et-jeinkler-aguirre-participeront-a-la-serie-mondiale-de-la-discipline>



Radio Habana Cuba